



Protokoll der Fachschaftsratssitzung vom 12.06.2018

Formalien

Feststellung der Beschlussfähigkeit

- Sitzungsbeginn: 18:36 Uhr
- Beschlussfähigkeit: beschlussfähig mit 9 stimmberechtigten Mitgliedern von insgesamt 17, davon:

Mitglied/Anwesenheit	Anwesend	Abwesend	Amt ruht
Aaron Semmling	X		
Andreas Baier		x	
Antonia Calenberg		x	
Gesa Schulz	X		
Florian Schilken			x
Fiona Heiser	X		
Eduard Pulber			x
Jonas Jäckel		x	
Jonas Schmidt	X		
Lisa Bauer	X		
Lisa Marie Oehlschlägel	X		
Marie Hauffe		x	
Maja Moch	X		
Maike Wehmeier		x	
Patricia Schinke		x	
Rahel Goldammer	X		
Sebastian Wierzba		X	
Simeon Wenkel-Grünberg	X		
Tim Rothe		x	

– Gäste: Thilo Buchien, Robert Schlick,



Genehmigung der Tagesordnung:

- Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt.

Genehmigung alter Protokolle (05.06.2018, 08.05.2018):

- Protokoll vom einstimmig genehmigt.
- Genehmigung des Protokolls vom 05.06. // 08.05 vertagt.

Finanzbericht (außerhalb des Protokolls)

- Der Finanzbericht wurde von Simeon und Jonas S. gegeben.

Sitzungsleitung: Rahel Goldammer Protokollant: Jonas Schmidt

Tagesordnungspunkte

Berichte aus den Gremien und to-do für die nächsten Sitzungen der Gremien

a. Studienkommission (Aaron, Sebastian, Patricia, Nele, Lisa B., Marie);

- Termin StuKo Vorbereitung 24.06.2018 10.00-15.00

b. Fachausschuss (Maja, Andreas);

Aus anderen Gremien

- weiterer Ausbau des Uni-Campus oberhalb der Nöthnitzer Straße, aktuell noch Widerstand von Anwohnern und Umweltschützern
- Kritik von Umweltschützern an ständigen Messen auf der HSZ-Wiese, keine ausreichende Regenerationszeit, aber keine Alternativen

TOP 6 50-jähriges Bestehen der Sektion Wasser

- 14.12. Feier im Dülfersaal, Vorträge von Ex- und Internen
- irgendwie sollen Studenten eingebaut werden
- Programm soll nach Sommerpause bekanntgegeben werden
- studentische Ansprechperson soll über die Planungen des Arbeitsgremiums (Walther, Krebs, Bernhofer, Goerner) informiert und mit einbezogen werden (findet sich jemand?)

TOP 7 Studienanfängerzahlen

- genereller Verlust seit einigen Jahren, besonders von Studierenden außerhalb Sachsens
- Name „Hydrowissenschaften“ als Grund?
- Namensänderung, Vertiefungsrichtungen wieder in den Titel → besser bei Google-Suche
- Neuer Name: „Hydrowissenschaften: Wasserwirtschaft, Hydrologie, Abfallwirtschaft“



- bessere Infos in Studiengangs-Suchmaschinen (StudiCheck, etc.) einpflegen, Kostenpunkt: ca. 200-300€/halbes Jahr (für StudiCheck), die Fachrichtung wird dies investieren, hinsichtlich der neuen Bewerbungen für das kommende WiSe
- Änderung des Namens erstmal inoffiziell (auf Website, etc.), formaler Antrag wird gestellt
- auch im Master (außer HSE und teilweise Wasserwirtschaft) sind neue externe Studierende weniger
- Anfrage an AG Marketing, ob sie Ideen hat, wie man den Studiengang attraktiver für Anfänger machen könnte
- Außerdem: neues Wasserkreislaufmodell in vollautomatisches Gewächshaus, Interessierte können sich bei Prof. Schütze melden (Job-Toll, Newsletter?)

TOP 10 Verschiedenes

- Infos/Diskussion zur DSGVO in der nächsten Sitzung
 - 05.10. Symposium zu 50 Jahre Messungen am Wernersbach, alle sind herzlich eingeladen
 - Terminfindung Antrittsvorlesung Lerch und Stolte, Vorschlag: 01.10., allerdings noch in den Semesterferien, deshalb sind wahrscheinlich wenig Studenten zu erwarten, zeitlich nachmittags, ab 16 Uhr – Meinungsbild an FSR: Wer sieht es als wichtig/notwendig, dass die Antrittsvorlesungen innerhalb des regulären Semesters sind? (Lerch bevorzugt den Brückentag, da er externe einlädt) – Lerch und Stolte mitteilen
 - Erinnerung Helfer für das Wasserseminar gesucht (27./28.06.)
-
- Wann sollten die Antrittsvorlesungen von Prof: Lerch und Prof: Stollte stattfinden, vor Semester beginn? 14 dafür 2 dagegen.

c. Studentenrat (Simeon):

- Simeon möchte bis nächste Woche Matthias Lüth zur FSR Sitzung einladen. Es gibt bedenken. Es wurde sich geeinigt, dass Simeon Ihn zum nächst möglichen Termin einlädt.
- Simeon stand im Stau und konnte deswegen nicht zum Stura ☹.

d. Prüfungsausschuss (Jonas S., Thilo, Aaron)

- Jonas S würde gern einen Sitzschein für Wasserchemie haben. Er kümmert sich selber drum.

e. Fakultätsrat (Jonas J., Tim D.)



AG- Übersicht und Aufgaben:

- **EDV:** Der Emailverteiler funzt halb Wegs wieder außer der Hywaterverteiler. Robert Schlick würde sich gern aus allen Verteilern bis auf den EDV Verteiler streichen lassen.
- **ESE:** Läuft gut
- **Evaluation:** Läuft schleppend.
- **Exkursion:**
- **HyWaTa:** Wir würden uns gern von der Sächsischen Aufbaubank fördern lassen und konzentrieren uns erst ma auf diesen Antrag. Gesa hat eine Kalkulation vorbereitet. (in dieser Version Würde der FSR 400€ geben). Simeon ist skeptisch.
- **Klausurenvorbereitung:** Per Handy ging das log in nicht, jetzt sollte es wieder gehen. Die Klausur Wasserrecht 2017 geht nicht.
- **Marketing:** Soll sich mal überlegen wie man unsern Studiengang besser promoten kann. Tim schlägt das Mentoring der tu D vor.
- **Öffentlichkeitsarbeit:** Es gibt noch viele tolle Auslandsplätze
- **Postbeauftragter: Rechnung ist gekommen**
- **Protokollbeauftragter:**
- **Umweltbeauftragte:**
- **Umweltparty:**

1. LANAWI

Jonas J hat die Kalkulation sehr gut gemacht.

Finanzbeschluss: Der FSR Hydrowissenschaften möge einen Finanzrahmen von 950 € für die LaNaWi am 15.6.2018 beschließen.

Angenommen ohne Gegenrede.

2. Domainunion

Finanzbeschluss: Der FSR Hydrowissenschaften möge einen Finanzrahmen von 12 € für die Bezahlung der Domain Union (Email Server) beschließen.

Angenommen keine Gegenrede.



3. Hydrocamp

Chris ist jetzt verantwortlich. Er hat zwei Varianten rausgesucht beide Touren gehen über die Saale. Variante 1 würde morgens in Dresden los gehen. Variante 2 würde mittags in Dresden losgehen. Variante. Wer ist für 2 Übernachtungen 6 Leute für 1 Übernachtung waren 3.

4. Schlauchboottour

VVK startet erst ab nächster Woche Montag.

Finanzantrag: Der FSR Hydrowissenschaften mögen einen Finanzrahmen von 450€ für die Schlauchboottour am 01.07.2018 beschließen.

Angenommen keine Gegenrede.

5. Vortag

Helene: es ist gerade schwer den richtigen Redner zu finden aber wir würden trotzdem gern einen Vortrag über Bewerbungstraining hören. Der 4 Juli wäre ein möglicher Termin für einen potentiellen Redner. Wir würden gern diese Gelegenheit wahr nehmen. Helene kümmert sich.

6. Roberts Verantwortung

Der GO-Antrag: aufnehmen des TOPs Roberts Verantwortung, wurde ohne Gegenrede zur Tagesordnung aufgenommen. Der FSR Hydrowissenschaften möge beschließen die volle Verantwortung für Inhalte und Funktion der FSR-Homepage (hydwis und fsr-hydro) zu übernehmen und damit Robert Schlick zu entlasten. 8 dafür 1 dagegen.

7. Crime Campus

Die Veranstaltung lief gut. Gesa hat ein Leitpfaden geschrieben

8. Mikrofone

M.Käseberg hat Mikrofone die könnten wir bei Bedarf ausleihen.



Anstehende Aufgaben/Termine/Sonstiges

Sonstiges: wir geben gerne Rahel Geld für ein neues Regal

Aufgaben:

- Spieleabend
- HyWaTa – Ideen für gute Vortragende & Workshops sammeln
- Belege-Leitfäden erstellen und hochladen
- Neue FSR-Mitglieder*innen werben.
- Wie heißt unsere Öffentlichkeitsarbeitmail

TOPs für die nächste Sitzung:

- Studieren ohne Vertiefung
- Neuer Sturavertreter
- Saale Kanu tour
- Gutscheine Wasserseminarhelfer
- Rückblick LaNaWi

Termine:

- 15.06.2018 LaNaWi
- 24.06.2018 10:00 StuKo Workshop
- 01.07.2018 Schlauchboottour
- 04.07.2018 Student-Research-Expo: Vorstellung von Bachelor- und Masterarbeiten, es werden noch Bewerber gesucht
- 28.6. Wasserseminar
- 4.7 Vortrag zum Berufseinsteig

Themen für Newsletter:

- Klausuren sammeln!
- HyWaTa-Termin
- Schlauchboottour
- Wahlpflichtmodule Zeugnis Master Änderung beantragen
- Leitfäden für Belege gesucht

Sitzung um 20:25 Uhr geschlossen.